

Le réseau « Perdrix rouge »

Contexte Général :

Depuis plusieurs décennies, les populations de Perdrix rouges sont étudiées de près dans le département de l'Hérault. L'ONCFS souhaite aujourd'hui étendre cette connaissance en développant un réseau structuré. La FDC34 est partenaire de ce réseau et aide les sociétés de chasse à la réalisation de suivis et apporte un appui technique concernant les mesures de gestion favorables à l'espèce.

Actions :

Il existe déjà un réseau de sites volontaires qui fournissent, par le biais des suivis, des informations sur l'état de conservation des populations de Perdrix. Ces suivis sont axés sur la connaissance des populations avant reproduction, le succès de la reproduction, puis pendant la période de chasse via l'analyse de tableau.

Dynamique

Ce réseau est en pleine expansion à l'échelle régionale voire même méditerranéenne, et de nouveaux sites sont recrutés chaque année pour intégrer le programme de suivis. En 2013, une formation va être créée au sein de la FDC34 pour former les chasseurs volontaires à l'analyse de tableau de chasse (lecture d'ailes, détermination du sexe, différences entre oiseau lâché/sauvage...), et présenter les différents suivis scientifiques pouvant être mis en place à l'échelle d'un territoire. Cette formation s'inscrira dans le cadre d'une convention signée entre la FDC34 et les sociétés intéressées pour suivre les prélèvements et les tendances évolutives des populations de Perdrix rouges sur au moins deux années de suivis.